

Die Gemeinde wird ihn diesen Winter bei niedrigem Wasserstand erneut reinigen. Diese Reinigung hat jedoch nur einen Zweck, wenn auch das Verständnis der Hauseigentümer und der Bewohner unseres Dorfes vorhanden ist. Vorausgehend muss nämlich die vorgeschriebene, fachmännische Leerung der Kläranlagen vorgenommen werden. Jedes Haus sollte eine solche Kläranlage besitzen.

Wir bitten Sie darum dringend, wenn diesen Herbst noch keine Leerung vorgenommen wurde, im Laufe der Monate November und Dezember die Klärgrube Ihres Hauses zu entleeren.

Nachtlärm durch Hunde:

Durch Bevölkerungskreise darauf aufmerksam gemacht, möchten wir auch eine Bitte an die Hundebesitzer stellen. Durch Rücksichtnahme dem Mitbürger gegenüber in Bezug auf Nachtlärm durch Hundegebell erweisen wir allen unsern Nachbarn, besonders den Kranken, einen grossen Dienst. Wir bitten Sie darum, dieser Angelegenheit vermehrt Beachtung zu schenken.

Familienhelferinnen:

Wir machen Neuzugezogene auf die mit Hilfe der Gemeinde finanzierte Institution des Frauen- und Töchterverein Horw aufmerksam, wonach bei Krankheitsfällen Familienhelferinnen gegen angemessene Entschädigung zur Verfügung stehen. Anfragen bei Frau Brunner, Kirchweg, Horw.